

COLOMBIA

Secuestran a 4 trabajadores de una empresa contratista de **Ecopetrol**

Los trabajadores se dirigían a realizar trabajos en el oleoducto de Caño Limón cuando ocurrió el secuestro. Conozca los detalles aquí.



Se produjo un secuestro cuando trabajadores se dirigían a realizar trabajos en el oleoducto de Caño Limón. // Foto: Colprensa

EL UNIVERSAL Y EFE 26 OCT 2024 - 08:45 AM

Compartir



El pasado viernes 25 de octubre se produjo un secuestro en la vereda El Carrizal del municipio de Convención, en el Catatumbo, una zona rural de Norte de Santander.

Te puede interesar:

Se levanta paro campesino en Santander y Bogotá: hubo acuerdo >

La empresa contratista Cenit, filial del Grupo **Ecopetrol**, informó a través de un comunicado que las víctimas son cuatro de sus trabajadores, quienes se “se dirigían a reparar la infraestructura del oleoducto de Caño Limón” cuando ocurrió el secuestro.

Lo más visto

1. Así mataron al padrastro de la influencer Karol Alcendra en un cajero
2. Asesinan a hombre en Villa Campestre: tenía 4 anotaciones judiciales
3. Estos 5 barrios de Cartagena no tendrán luz este 26 de octubre

Oleoducto Caño Limón-Coveñas, que se ha visto afectada por distintas acciones terroristas". [Lea: 2 policías murieron en un ataque con explosivos en Cúcuta](#)

De acuerdo con la agencia Efe, la empresa rechazó rotundamente este acto y le exigió a los secuestradores que respeten la vida y los derechos de sus empleados: "Cenit, empresa respetuosa de los Derechos Humanos y el Derecho Internacional Humanitario, pide a los captores que respeten la vida y los derechos de las personas secuestradas y las dejen en libertad de inmediato".

de 2024

4. ¿A qué horas viene el agua?
Reporte de Acuacar de este sábado

5. Sicarios lo acribillan mientras esperaba el cambio de semáforo



INFORMACIÓN DE PRENSA

Cenit rechaza secuestro de contratistas en zona rural de Convención, Norte de Santander

Cenit, filial del Grupo Ecopetrol, rechaza enfáticamente la retención ilegal, por parte de terceros desconocidos, de cuatro trabajadores de una empresa contratista de la compañía, en la vereda El Carrizal, municipio de Convención en el departamento de Norte de Santander.

Los hechos ocurrieron hoy 25 de octubre de 2024, cuando se dirigían a reparar la infraestructura del Oleoducto Caño Limón-Coveñas, que se ha visto afectada por distintas acciones terroristas.

Cenit, empresa respetuosa de los Derechos Humanos y el Derecho Internacional Humanitario, pide a los captores que respeten la vida y los derechos de las personas secuestradas y las dejen en libertad de inmediato.

La compañía se solidariza con sus familias y repudia este tipo de acciones.

Bogotá, 25 de octubre de 2024

Cenit es una compañía filial de Grupo Ecopetrol, dedicada al transporte y la logística de hidrocarburos, que lidera el segmento Midstream en la cadena del petróleo de Colombia. Es la segunda empresa más grande del país por nivel de utilidades y está entre las diez del país en cuanto a ingresos operacionales en el sector servicios. Cuenta con cerca de 9.000 kilómetros de oleoductos y poliductos por los que se transporta la mayoría del crudo y los refinados del país. Tiene 52 estaciones, cuatro puertos, cinco descargaderos y tres llenaderos. A su vez, son filiales de Cenit las compañías Oleoducto Central S.A. -Ocensa-, Oleoducto de Colombia -DDC-, y Oleoducto de los Llanos Orientales S.A. -ODL.

Para mayor información puede contactar a:
Juan Pablo Porras Clavijo
Comunicaciones Corporativas Cenit
Correo electrónico: juan.porras@cenit-transporte.com

Comunicado de la empresa Cenit, contratista de [Ecopetrol](#), sobre el secuestro de cuatro de sus trabajadores. // Foto de internet.

El oleoducto Caño Limón-Coveñas, que mide 770 kilómetros de longitud, es de gran importancia para el país, pues se encarga de transportar el petróleo desde los pozos de Arauca (departamento fronterizo con Venezuela) hasta Coveñas, puerto colombiano. **Le puede interesar:** [Atienden emergencia en Oleoducto Caño Limón - Coveñas tras deslizamiento](#)

El caso de los trabajadores de Cenit no es el único que se ha dado en la zona, pues esta tubería ha sido objeto de varios atentados durante este año. El más reciente de ellos se produjo el pasado 24 de septiembre en Toledo, en Norte de Santander.

NOTICIAS RECOMENDADAS



La ciudad más cara para vivir en Colombia: esta revelación te



Acuerdo entre Sura y Argos: camino hacia la independencia



Imagen positiva de Petro sube al 54%, según encuesta pasada



...ción te
sorprenderá

...pendencia
accionaria

...gan en la
página
por Presidencia

Cabe mencionar que en la zona donde se dio el secuestro hay una fuerte presencia del grupo armado del Ejército de Liberación Nacional (ELN), aunque este acto no se les haya atribuido, son quienes suelen cometer este tipo de ataques en este y otros departamentos, entre ellos, Arauca.

SECUESTRO NORTE DE SANTANDER **ECOPETROL**



Únete a nuestro canal de **WhatsApp**



Reciba noticias de **EU** en **Google News**

Taboola Feed



Empieza a ganar un segundo sueldo con IA [Regístrate]

UInday | Patrocinado

Registrarse



Aprende a invertir con inteligencia artificial como un profesional

Tienes entre 25 y 75 años, no pierdas esta oportunidad de inversión.

CO_INV | Patrocinado

Conoce más



Tienes entre 25 y 75 años, no pierdas esta oportunidad de inversión.

UInday | Patrocinado

Ver ofertas



¿Rodilla desgastada? Esta rodillera tecnológica rejuvenecerá tus rodillas



Aprende a invertir con CFD como un profesional

